



Secretaría General

Minseg y el Inej firman convenio

El Ministerio de Seguridad Pública (Minseg) y el Instituto de Estudios e Investigación Jurídica (Inej) firmaron un convenio de colaboración académica, científica y cultural, que permitirá la superación de funcionarios y estamentos de seguridad en estas áreas y disciplinas afines.



Firma de convenio de colaboración académica con el Inej.

Correspondió al ministro del Minseg, Alexis Bethancourt y al rector del Inej, Sergio Cuarezma, firmar este convenio por los intereses comunes en el campo de la formación profesional, lo que permitirá promover intercambios académicos.



Secretario Aarón Pérez y Sergio Cuarezma.

El Inej, dijo el secretario general del Minseg, Aarón Pérez, ha dado capacitación técnica-jurídica al Órgano Judicial y al Ministerio Público, por lo que “es importante aprovechar esta oportunidad educativa y más ahora que se ejecuta el Sistema Penal Acusatorio”.

“Esto permitirá el fortalecimiento de las capacidades de funcionarios y miembros de los estamentos de seguridad en cuanto a la investigación y la debida aplicación de sus conocimientos en las diferentes áreas”, agregó Pérez.

Acciones estratégicas

El secretario general del Ministerio de Seguridad Pública (Minseg), Aarón Pérez, inauguró la apertura del ejercicio naval multinacional Unitas (Unidos por el mar), que este año tuvo a Panamá como país anfitrión.



Secretario General Aarón Pérez inauguró UNITAS 2016.

A través del Servicio Nacional Aeronaval (Senan), Unitas 2016, que cumplió su versión 57, realizó, por vez primera, en un país centroamericano, ejercicios multinacionales litoral-costeros, para fortalecer el compromiso y utilización de los recursos marítimos para dar seguridad y bienestar económico a las naciones aliadas y su estabilidad internacional.



Secretaría General

“57 años después somos una nación que enfrenta nuevos retos en materia de seguridad; el crimen y el terrorismo han mejorado sus capacidades operativas y de financiamiento, pero constituyen una amenaza real no solo a nuestro país sino a la región y a la democracia mundial”, dijo el secretario general Pérez.



Mesa principal de UNITAS 2016

Agregó, que el narcotráfico, la trata de personas, el tráfico de armas, la ciberdelincuencia, las pandillas y la piratería, son entre otras, las categorías criminales que amenazan el desarrollo, la estabilidad y la paz, por lo que “encontrarán en el Estado panameño a un sólido adversario”.

Programa preventivo en San Miguelito

El secretario general del Ministerio de Seguridad Pública (Minseg), Aarón Pérez afirmó, que el programa “Niñez y seguridad futuro del país”, que impulsa este Ministerio busca la prevención integral de niños en edad escolar, entre los seis a doce años en el distrito de San Miguelito, para promover los valores morales y combatir la delincuencia a temprana edad.



El secretario Aarón Pérez impulsa proyecto de prevención integral para niños.

Pérez explicó, que la primera fase este de proyecto consiste en la inscripción de estos niños, luego pasarán a una serie de charlas y actividades culturales y deportivas para fortalecer los valores morales y formar la personalidad de los participantes.



Las inscripciones de estos niños se dieron en los diferentes puestos móviles del Minseg, del Servicio Nacional Aeronaval (Senan), Policía Nacional (PN), Servicio Nacional de Fronteras (Senafront), ubicados en el Complejo Deportivo en Santa Marta, San Miguelito, donde recibieron juegos didácticos, golosinas y participaron en partidos de fútbol y en actividades culturales.



Comisión Nacional Contra la Trata de Personas





Trata de Personas

Panamá logra la presidencia de la Coalición Regional contra la Trata de Personas



Rodrigo García en conferencia sobre la trata de personas.

Rodrigo García, secretario de la Comisión Nacional Contra la Trata de Personas (Cnctp) en Panamá, obtuvo cinco de los ocho votos de los miembros de este organismo, para que Panamá lograra obtener la presidencia de la Coalición Regional Contra la Trata de Personas.

“Esta es una buena oportunidad para llevar el problema del delito de trata de personas a otras instancias, hacer que la voz de las víctimas se escuche y acabar con la esclavitud del siglo XXI” señaló García.

La Coalición Regional Contra la Trata de Personas está conformada por los países de Centroamérica, Belice, México y República Dominicana.

Marcha contra la trata de personas

Autoridades de Panamá y Costa Rica realizaron el 18 de septiembre la cuarta marcha contra la trata de personas en la zona fronteriza de Paso Canoas, para sensibilizar a la población de ambos países en la lucha contra este flagelo y promover la denuncia.

La delegación panameña estuvo encabezada por el secretario general de la Cnctp, Rodrigo García, el fiscal primero de circuito de la Fiscalía Especializada Contra el Crimen Organizado, Ricardo Muñoz, Johanna Aguirre, representante de la Cancillería y Gonzalo

Medina de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), capítulo de Panamá.

García y su homóloga de Costa Rica, Sandra Chávez, recorrieron las principales avenidas de la zona de Paso Canoas, junto a delegaciones del Servicio Nacional de Fronteras (Senafrent), Cuerpo de Bomberos, Servicio Nacional de Migración (SNM) de Panamá y la Coalición Nacional Contra la Trata y Tráfico de Personas, la Fuerza Pública, la Dirección General de Migración y Extranjería y diferentes instituciones de Costa Rica.



Marcha contra la trata de personas en Paso Canoas, Chiriquí.

Gobierno enfrenta el delito de trata

La trata de personas es el delito más perseguido en Panamá, luego que la Cnctp ha desarrollado programas operativos y preventivos logrando en dos años, la liberación de unas 120 víctimas de organizaciones dedicadas a este ilícito.

“El país debe entender que esta es la nueva forma de esclavitud del siglo XXI. No debemos permitir que organizaciones utilicen a Panamá como un país donde se abuse de los derechos humanos, tenemos una batalla frontal contra la trata de personas en cualquiera de sus modalidades y la vamos a llevar hasta el final”, indicó Rodrigo García, secretario de la Comisión Nacional Contra la Trata de Personas (Cnctp).